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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 20/02/2020 

 

L’anno duemilaventi, il giorno venti del mese di Febbraio in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.121271 del 10/02/2020 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all ’O. d .G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Enza Bastone, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante, dal Coll. Prof. Amministrativo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano essere  

assenti i Consiglieri: Buccola, Buonpasso e  Schiera. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale alle ore 10:00 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Lupo, Dentici, Di Vincenti. 

Il Segretario - Legge il Verbale del giorno 19 Febbraio 2020. 

Cons. Buccola e il Cons.  Schiera entrano alle ore 10:05 

Cons. Lupo: in seguito alla riunione dei Capogruppo suggerisce di anticipare i lavori del Consiglio 

per poter svolgere una riunione con la propria Commissione. 

Si da lettura della mozione del Cons. Tuzzolino che ha per oggetto: “Installazione segnaletica 

verticale di svolta obbligatoria incrocio Viale Maria SS Mediatrice/ Piazza Costanzo Barberino/ Via 

Raffaele La Valle” - prot. 77. 

Cons. Schiera: esce per motivi personali alle ore 10:10  

Cons. Tuzzolino: affronta la problematica dell’incrocio pericoloso ricordando che purtroppo si 

sono verificati molti incidenti, dato che non viene rispettata la segnaletica da parte degli 

automobilisti. Un recente incidente che si è verificato ha costretto gli automobilisti a variare il senso 

di marcia per dare l’opportunità agli organi preposti di effettuare la rilevazione dell’incidente stesso. 

Da un sopraluogo si è cercato di ipotizzare la soluzione più idonea, è di primaria necessità risolvere 

tale problema visto il pericolo a seguire saranno valutate altre problematiche che potrebbero 

sorgere, pertanto è necessario un incontro con gli Organi Competenti. 

Cons. Buonpasso: entra alle ore 10:18 

Cons. Di Vincenti: esprime il proprio parere favorevole alla segnaletica proposta in quanto si tratta 

di un incrocio molto pericoloso, ciò dovuto soprattutto alla negligenza degli automobilisti. 

Cons. Ruggiero: esprime il proprio consenso in relazione a quanto detto dai colleghi Consiglieri. 

Cons: Lupo: considera necessario un sopraluogo dei tecnici competenti per avere delle giuste 

soluzioni e ritiene che dovrebbe essere coinvolto anche il settore Urbanistica, aggiunge che questi 

incidenti sono provocati dalla negligenza degli automobilisti, pertanto d’accordo con quanto 

proposto. 

Cons. Buccola: afferma che la mozione riveste carattere di urgenza per la sicurezza stradale e 

pedonale. 

Il Presidente: evidenzia l’importanza vista la gravità degli incidenti che spesso si verificano per 

l’eccessiva velocità, si potrebbe pensare alla realizzazione di un marciapiede per far nascere la 

svolta obbligatoria e utilizzare dei dissuasori new Jersey, fondamentale quindi l’intervento degli 

Organi Competenti per comprendere i provvedimenti più idonei.   

 

 



 2 

Alle ore 10:21 si procede con la votazione della mozione: 

Presenti e Votanti: 9 

Voti favorevoli: 9 

Astenuti: 0 

Contrari: 0 

La mozione è approvata 

Cons. Buonpasso: lamenta la mancata pulizia della “Villetta dei Colori di Boccadifalco” e 

domanda perché non esiste un programma di pulizia tale da evitare lo stato di degrado attuale, 

pertanto chiede un intervento, nello stesso tempo chiede la pulizia di Via Pitrè n. 185 nello specifico 

della caditoie 

Cons. Buccola esce alle ore 10:23 

 Conclusi gli argomenti da trattare il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10:25 

 

        F.to  Il Segretario                  F.to  Il  Presidente 

Istruttore  Amministrativo                                               Silvio Moncada 

Maria Enza Bastone 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 

 


